
A. 保護者の悩みや不安を受け止め、相
談に応じたり様々な情報が適切に届
くなど、子どもと家庭を支えること
ができる取り組みを市町村と連携し
ながら進める。

 すべての生徒が安心して充実した学
校生活を送れることができるよう
に居場所事業のより効果的な運用
に努める。

令和6年11月定例会で一般質問 （令和6年12月11日）令和6年11月定例会で一般質問 （令和6年12月11日）

　大阪府議会において教育常任委員会委員長として大阪の教育振興のために委員会運営に取り組ん

でいます。府政の発展と地元大東市・四條畷市の街づくりが進むように市と府のネットワークで府政

へお声を届けてまいりますので今後ともよろしくお願い申し上げます。

大阪府議会議員　うつみ久子

Q. 「次世代スマートヘルス」スタートアップ創出事業で
医療・介護の保険料軽減にもつながり府民QOL向上へ
どう進めるのか。

A. 大阪にはヘルス分野だけでなく広域自治体として唯一
指定されたスーパーシティという強みがある。日本に
おける次世代スマートヘルスの成長のモデルの確立
を図る。

Q. ・教職員からの性被害の対応について
 ・性暴力救援センター大阪SACHICOの存続と医療、福

祉、司法等、各機能に係る外部の関係団体と協力と連
携が必要であり、オール大阪で取り組むべきと知事
へ問う。

A. 連携体制の構築に向け、連携先の有識者も参画した
検討会議の設置を早急に検討していく。

次世代スマートヘルスでQOL（生活の質）向上へ

性暴力・性犯罪の対応について
Q. ・小学校低学年の不登校支援について
 ・府立高校の校内居場所事業の拡充をすべき

不登校支援について

大東市・四條畷市での浸水対策!
寝屋川北部地下河川を視察
大東市・四條畷市での浸水対策!
寝屋川北部地下河川を視察

Q. 四條畷市域の旧国道170号
の歩道整備を進めるべき。

 （旧国道170号と国道163号
と交差する360mの区間）

A. 今年10月末現在約3割の用
地取得の契約を締結。今後
工事着手に向けた、地下埋

旧国道170号の歩道整備

設物の管理者等の関係機関と協議を進めていく。引き続
き、市と緊密に連携し、歩行者や自転車の安全確保に向
け、旧国道170号の歩道整備に取り組んでいく。

大深度の城北立坑を府議団と視察大深度の城北立坑を府議団と視察
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府の防災対策強化へ 能登半島地震の教訓踏まえ

物価高騰対策  お米クーポンなど府に実施求める

令和7年 新春号令和7年 新春号


